Saint-Nicolas-de-Port

En route pour les championnats de Lorraine



Le Karaté-Club de Saint-Nicolas-de-Port s'est distingué salle des sports de Pont-à-Mousson où se sont déroulés les championnats de Meurthe-et-Moselle, rassemblant plus de 250 participants.

Cette compétition a réuni les compétiteurs du département de la catégorie mini-poussins à celle des seniors. Les 8 premiers de chaque catégorie étant sélectionnés au niveau régional.

Cette année, Dylan Morlot et Virgil Simonin ont représenté le Karaté-Club ainsi que les couleurs de la ville. Et les résultats sont excellents. Champion de Meurthe-et-Moselle, Virgil Simonin empoche la médaille d'or au terme d'une finale serrée remportée 9 points à 5. Pour compléter le tableau des médailles, le bronze vient récompenser les techniques précises du jeune Dylan Morlot qui confirme ainsi ses résultats de la saison passée.

Le professeur Jean-Paul Uhring, 5e dan, confie sa satisfaction : « Ce fut une journée très intense puisque nous avions nos jeunes sur les tatamis de 9 h à 17 h. Nous avions pour objectif de qualifier nos deux compétiteurs et de conserver nos bonnes performances de la saison passée et c'est chose faite. Je salue le très bon comportement général tant sur le tatami qu'en dehors et remercie le suivi des compétiteurs effectué par Joël Lebas. Les jeunes karatékas portois en découdront prochainement au niveau régional en espérant avoir d'aussi bons résultats ».

Les entraînements ont lieu le mercredi à partir de 16 h 30 et le samedi de 13 h 30 à 15 h 30 à la salle des sports de la Charrue.